

《单词百科:satisfaction是什么意思?satisfaction怎么发音?satisfaction的解释和用法》

英语单词satisfaction是什么意思?satisfaction怎么读?satisfaction怎么发音?简答网为您整理了satisfaction的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



satisfaction怎么读

satisfaction的读音:[, sæt ɪ s ' fæk ʃ n]

satisfaction的意思

1、n.满足, 称心;赔偿;妥善处理;

satisfaction的相关词组

1、give satisfaction 使满意, 接受挑战;

2、job satisfaction 工作满意度;工作满足感, 工作乐趣;

satisfaction的近义词

- 1、achievement n.完成, 达到;成就, 成绩;
- 2、amends n.赔罪, 赔偿;
- 3、content n. 内容;(书等的) 目录;满足;容量;
- 4、enjoyment n.乐趣;享受;令人愉快的事物;
- 5、happiness n.幸福;高兴;恰当;合适;

satisfaction的反义词

- 1、discontent n.不满, 不平;不愉快;不满的人;
- 2、displeasure n.不愉快, 不满意;悲伤;发怒, 生气;
- 3、dissatisfaction n.不满, 不平;令人不满的事物;

satisfaction的双语例句

1、She positively beamed with satisfaction.

她非常满意地笑了.

2、I noticed with great satisfaction that you made great progress.

我很满意地看到你取得了很大的进步.

3、Your list might include such things as cost containment, quality, or customer satisfaction.

你的清单上应列有诸如成本控制、产品质量、客户满意程度等内容.

4、If you can't get any satisfaction, complain to the park owner.

如果你得不到任何赔偿, 向园区所有者投诉。

5、He signed his name with evident satisfaction.

他显然很满意地签了名。

6、She felt a glow of satisfaction at her son's achievements.

她因儿子的成就而感到心满意足。

7、He had the satisfaction of seeing his book become a best-seller.

看到自己的作品成了畅销书，他志得意满。

8、the satisfaction of your ambitions

实现抱负

9、The happy news was a satisfaction to us all.

喜讯传来，人人高兴。

10、She felt a small glow of satisfaction...

她有了一丝满足感。

11、Looking at a beautiful painting always gives one satisfaction.

观看一幅美丽的图画常使人心满意足。

12、I demand some satisfaction for that loss.

为那项损失我要求一些补偿。

13、Can you demonstrate to our satisfaction that your story is true?

你能不能证实一下，让我们确信你说的是事实？

14、The affair was settled to the complete satisfaction of the client.

问题解决了，客户十分满意。

15、She looked back on her career with great satisfaction .

回顾自己的事业，她深感欣慰。

16、She never could seem to do anything right or to his satisfaction...

她似乎从没能做过一件正确或令他满意的事。

17、She didn't want to give him the satisfaction of seeing her cry.

她不愿当着他的面哭，让他幸灾乐祸。

18、I complained to the manager but I didn't get any satisfaction.

我向经理投诉，但问题丝毫没有得到解决。

以上是简答网为您整理的satisfaction怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/satisfaction>

